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ORDEN DEL DÍA 

1. Reuniones con interbarrios, TMB y otros colectivos que hayan 
tenido lugar en estas semanas: información general (cuándo, 
asistentes, temas tratados....) 
  
2. APM y 25S: 
- revisión de la anterior y situación en secretaría 
- preparación orden del dia de la del domingo 26:  
 

• propuesta en curso (horarios de plenos municipales) 
• postura ante el 25S (debate y posicionamiento, información 

sobre reuniones- sabado tarde y domingo mañana- y grupo de 
trabajo sobre el tema- próximo miércoles-) 

• participación en grupo de debate sobre temas pendientes en la 
APM. 

  
3. Temas pendientes a nivel local: 
- texto sobre la recogida de basuras 
- denuncia situación pisos tutelados de mayores de la CAM 
- Acciones contra uso privado del espacio público (terrazas) 
- periodico 15M: situación del bono de la asamblea; solicitud de 
participación activa enviada 
- Charla del mes? 
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4. Movilizaciones de septiembre: 
- otras acciones convocadas: manis, huelga general, ....  
  
5. Varios 
 

ACTA 

1. Se informa de los contactos mantenidos en el último mes con otros 
grupos: 

 a) En  la asamblea Transmaricabollo. Se acordó apoyar las 
movilizaciones del mes de septiembre contra los recortes en sanidad, 
la reforma del aborto, el caso de las Pussy Riots. 

 b) En interbarrios centro se acordó empezar a montar un grupo 
de trabajo que trate el tema de la situación de los mayores, el 
impacto que han tenido los sucesivos recortes y los problemas que se 
están dado.  

 También se acordó el texto sobre la recogida de basuras y la 
propuesta de crear un grupo de trabajo para esta cuestión. Se 
trasladará la propuesta a la APM. 

 

2. Se valora positivamente el comienzo de una nueva etapa en la 
APM, con la asamblea en Secretaría. Se comenta que está pendiente 
la puesta en marcha de un grupo de trabajo que tratará sobre las 
funciones de Secretaría y la formulación  de propuestas. Se acuerda 
estar al tanto de este grupo de trabajo, aunque en principio no 
participar directamente por problemas de tiempo y gente.  

Respecto a los horarios de los plenos municipales se plantea seguir 
apoyando la propuesta y colaborar si hay reformulaciones. 

Respecto al 25S se sostiene un largo debate. Aunque hay diversidad 
de opiniones, se comparte la crítica a la forma en que se ha 



convocado y sobre la falta de contenidos de la misma. Visto que 
durante este fin de semana se celebraba un encuentro específico 
sobre el 25S, y que hay compañeras y compañeros de las asambleas 
de barrio del 15M trabajando en el tema, El acuerdo de asamblea 
consiste en quedar a la espera de resultados y procurar asistir a los 
grupos de trabajo sobre el 25S. En función de la información 
recabada la asamblea llegará a un posicionamiento definitivo sobre la 
misma. 

 

3 Por falta de tiempo se trata brevemente este punto. Respecto al 
periódico se organizará próximamente la renovación del fondo. Con 
respecto a las nuevas terrazas el tema se trabajará en interbarrios en 
los próximos meses.  

 
 


